
 
 
 

第 1 回 国府宮駅周辺まちづくりを考える会 を開催しました！ 

秋も深まってまいりましたが、みなさまいかがお過ごしでしょうか。 

去る９月 3 日（火）に市総合文化センターにおいて、国府宮駅周辺再整備に係る第１回 国府

宮駅周辺まちづくりを考える会を開催しました。 

国府宮駅周辺まちづくりを考える会（以下「まちづくりを考える会」）は、国府宮駅周辺を行

政、商業、文化機能の集積した賑わいのある都市拠点となるよう、国府宮駅周辺のまちづくりを

中長期的な視点で検討していきます。 

今回は第１回目として、昨年度作成した国府宮駅周辺まちづくり基本計画にお

ける長期ビジョンの対象エリアについて、意見交換を行いました。 

今後ともまちづくりを考える会の活動に対して、ご理解、ご協力のほどよろし

くお願い申し上げます。 

 

 
 
 
 
 

 

 
 

◆まちづくりを考える会で出された主な意見 

＜国府宮駅周辺まちづくり基本計画における長期ビジョンの対象エリアについて＞ 

 

 

 

 

■開催日時：令和元年９月３日（火）午後 7 時 00 分～ 

■開催場所：市総合文化センター 第５会議室 

■参 加 者：11 名 

■内  容：①まちづくりを考える会の目的・スケジュールに 

ついて 

②国府宮駅周辺まちづくり基本計画における長期ビジョンの対象エリアについて 

第 1 回 まちづくりを考える会の概要 

【お問合せ先】稲沢市役所 建設部都市計画課  担当者 石井 

電話：0587-32-1486 FAX：0587-34-1872

◎人口の増加について ◎市街地の増加について ◎まちづくりについて ◎車両交通について 

◎駐車場について ◎駅施設等について ◎公共交通・新しい交通インフラについて ◎企業バス等について 

◎自転車について ◎歩道について ◎観光・歴史・文化・外国人来訪者について ◎植木のまち・緑について

◎樹木・公共施設管理について ◎公園・施設について ◎大江川について ◎商店等について 

◎防災等について ◎その他  等 

人口や市街地の増加、まちづくり、交通関連、公共施設、緑、にぎわい、防災などの多くの意見がありました。
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令和元年 10 月

◆第２回 まちづくりを考える会について 

次回は、11／７(木)午後７時～を予定しています。 

■開催場所：市総合文化センター 第５会議室 

■内 容：長期的なまちづくりの検討について 

  みなさんで国府宮駅周辺のまちづくりを考えていきましょう!! 


